

Presse- INFORMATION

www.metropolregion-rhein-neckar.com

4. Dezember 2008

Ansprechpartner

Frank Lesche

Telefon

0621 12987-34

Email

frank.lesche@m-r-n.com

Metropolregion Rhein-Neckar GmbH mit neuem Geschäftsführer

- **BASF-Kommunikationschef Dr. Felix Gress wird Nachfolger von Wolf-Rainer Lowack**
- **Vorstandsmitglied Harald Schwager: „Engagement der BASF ist ein eindeutiges Bekenntnis zur Region Rhein-Neckar in wirtschaftlich schwieriger Zeit.“**

Mit einem neuen Geschäftsführer startet die Metropolregion Rhein-Neckar GmbH (MRN GmbH), Mannheim, ins neue Jahr: Auf Beschluss der Gesellschafterversammlung vom 3. Dezember 2008 übernimmt ab 1. Januar 2009 Dr. Felix Gress (48), Leiter der Kommunikation der BASF-Gruppe, die neue Aufgabe. Er folgt Wolf-Rainer Lowack (52), der nach über dreijähriger regionaler Tätigkeit zum gleichen Zeitpunkt in die BASF SE, Ludwigshafen, zurückkehrt und dort für die globale Führungskräfteplanung und -entwicklung verantwortlich wird.

„Herr Lowack hat die Organisation und die Netzwerke der Region maßgeblich mitgestaltet. Diese Strukturen heben uns von anderen Regionen ab und helfen uns, unser ehrgeiziges Ziel, eine der attraktivsten und erfolgreichsten Regionen in Europa zu werden, weiter voran zu treiben. Dafür danke ich ihm im Namen des Vorstands sehr“, sagte Prof. Dr. Claus E. Heinrich, Vorstandsvorsitzender des Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar e.V. Er fügte hinzu: „Wir freuen uns, mit Herrn Dr. Gress als Nachfolger eine international erfahrene

Führungs Persönlichkeit gewonnen zu haben. Ich wünsche ihm viel Erfolg und ein gutes Händchen bei der Weiterentwicklung unserer Metropolregion.“

Gress wird die Geschäftsführung gemeinsam mit Stefan Dallinger, Verbandsdirektor Verband Region Rhein-Neckar (VRRN), wahrnehmen. „Damit wird die bewährte Kooperation zwischen Wirtschaft und Politik in der Geschäftsführung der MRN GmbH fortgeführt“, betont Dr. Eva Lohse, Verbandsvorsitzende VRRN.

BASF: Deutliches Bekenntnis zur Metropolregion

Mit der Bestellung von Gress zum Geschäftsführer der MRN GmbH und mit BASF-Vorstandsmitglied Dr. Harald Schwager (48) als designiertem ZMRN-Vorstandsvorsitzenden unterstreicht die BASF ihr regionales Engagement. „Die BASF bekennt sich in wirtschaftlich schwieriger Zeit klar zur Metropolregion Rhein-Neckar. Gerade jetzt müssen wir gemeinsam die Bedeutung unserer Region erhöhen. Wir stellen damit die Signale auf Ausbau und Kontinuität. Wir hoffen, dass unser Engagement ein Ansporn für andere ist, zur bisherigen Erfolgsgeschichte der Metropolregion ein weiteres Kapitel hinzuzufügen“, sagte Schwager während der gestrigen ZMRN-Vorstandssitzung.

Starke Region macht alle stark

„Eine starke Region macht uns alle stark. Meine Aufgabe ist es, auf sehr guter Basis die Stärken unserer Spitzenregion weiter zu fördern und ihr Ansehen auf ein Höchstniveau zu steigern“, sagte der gebürtige Mannheimer Felix Gress vor der Presse. Der Leiter der weltweiten BASF-Kommunikation

studierte Volkswirtschaft und Germanistik, worin er 1991 in Heidelberg promovierte. Seit 1991 war er für die BASF in Deutschland und den USA mit verschiedenen Führungsaufgaben in der Kommunikation und Führungskräfteplanung und -entwicklung betraut sowie als Vorstandsassistent tätig.

Hinweis an die Redaktionen:

Fotos und Lebensläufe von Dr. Harald Schwager, Dr. Felix Gress und Wolf-Rainer Lowack können Sie unter www.m-r-n.com, Presse – Pressefotos, herunterladen.

Ansprechpartner:

Frank Lesche
Metropolregion Rhein-Neckar GmbH
Tel.: 0621 12987-34
E-Mail: frank.lesche@m-r-n.com